



新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。
少し緊張気味だった子どもたちの表情もやわらいで、元気な笑顔が見られるようになりました。
登園すると仲良しのお友だちや先生に挨拶をし身支度を整え、好きなおもちゃを自分で選び遊ぶ姿が見られるようになりました。
暖かい日も多く、園庭で身体を動かして遊んだり遊戯ホールでコアキッズ体操に取り組んだりのびのびと過ごしています。



パラバルーン

運動会に向け少しずつパラバルーンを行っています。
初めてパラバルーンを持った時はなかなかタイミングが合わず難しそうにしていた子どもたちですが、少しずつ「みんなで力を合わせて」という気持ちが湧き上手く膨らむ事が増えてきました。
みんなで力を合わせて上手く膨らんだ時には、目をキラキラとさせお友だち同士で喜んでいきます！

・・・大型連休が終わり・・・

子どもたちにも疲れが見られます。
体調を崩さないよう、園でも落ち着いて過ごす事の出来る活動を取り入れていきます。
夜は早めにお布団に入り、ゆっくりと休めるようにしましょう。

・・・保育参観、保護者会総会・・・

4月20日に予定していた保育参観、保護者会総会ですが、
5月11日に変更となりました。ご迷惑おかけして申し訳ありません。子どもたちもとっても楽しみにしています！
保育園で過ごす子どもたちの姿を保護者の皆様にも見て頂きたいと思います。

・・・おねがい・・・

「せんのワーク」に取り組んでいきたいと思います。
2Bの鉛筆を1本持って来て頂くようお願いいたします。
鉛筆は保育園で保管させていただきますのでお名前の記入もお願いいたします。



～5月生まれのお友だち～

5名のお友だちが
5歳になります



おめでとうございます

